

## Afinia coordina acciones para la mejora del servicio en El Peñón y sus corregimientos

**Magangué, mayo 25 de 2021** | El equipo técnico de Afinia viene realizando una serie de inspecciones en el circuito sur de Bolívar, el cual suministra energía a El Peñón y sus corregimientos para definir las acciones necesarias para brindar un mejor servicio en la zona.

Por la cercanía de la infraestructura con el Río Magdalena, se determinó que hay una estructura que debe ser reubicada para minimizar el impacto de la erosión sobre la misma y así garantizar la continuidad del servicio. El proceso se encuentra en etapa de evaluación y diseños para proceder con la instalación en un nuevo punto de este poste y sus redes.

“Las labores se realizarán a la mayor brevedad posible, cumpliendo con todos los requerimientos técnicos para garantizar la continuidad y seguridad del servicio en El Peñón. En paralelo, avanzan las revisiones para determinar si en otros puntos ribereños existen estructuras que estén recibiendo el impacto de la erosión”, aseguró Edilberto Agámez, gerente de Afinia en el sur de Bolívar.

---

### Información para periodistas

Comunicaciones Cesar | Gerencia de Comunicaciones Afinia

Comunicador Ximena Fernández | Móvil: 311 4351584 | xfernandezb@afinia.com.co